

I. Vorlage

Beratungsfolge - Gremium Stadtrat	Termin 28.06.2018	Status öffentlich - Beschluss
---	-----------------------------	---

Benennung eines Platzes nach Jean Mandel im Umfeld des Jüdischen Museums

Aktenzeichen / Geschäftszeichen	Folgende Referenzvorlage vorhanden: BMPA/536/2018
Anlagen: Lageplan	

Beschlussvorschlag:

Benennung des Platzes neben dem Jüdischen Museum in Jean-Mandel-Platz

Sachverhalt:

Im Ältestenrat vom 23.04.2018 wurde die Benennung eines Platzes nach „Jean Mandel“ (* 20. September 1911 in Fürth; † 25. Dezember 1974 in Bernried am Starnberger See) besprochen. Er empfiehlt, den Platz neben dem Jüdischen Museum (siehe Lageplan) in „Jean-Mandel-Platz“ zu benennen.

Die Stadtheimspflege stimmt der Benennung ebenfalls zu.

Auch aus Sicht von StAM bestehen keine Bedenken gegen die Benennung.

Zitat StAM: „Seine Verdienste um den Wiederaufbau der israelitischen Kultusgemeinde in Fürth nach dem Zweiten Weltkrieg und sein Einsatz für das jüdische Leben, die jüdische Kultur und die jüdisch-christliche Zusammenarbeit sind unbestritten. Derzeit sind keine Fakten bekannt, die gegen die Benennung des Platzes sprechen würden.“

Es wird deshalb vorgeschlagen, den Platz neben dem Jüdischen Museum (siehe Lageplan) in „Jean-Mandel-Platz“ zu benennen.

Finanzierung:

Finanzielle Auswirkungen	jährliche Folgekosten	
<input checked="" type="checkbox"/> nein <input type="checkbox"/> ja	Gesamtkosten	€
		<input type="checkbox"/> nein <input checked="" type="checkbox"/> ja
Veranschlagung im Haushalt		

Beschlussvorlage

<input checked="" type="checkbox"/> nein	<input type="checkbox"/> ja	Hst.	Budget-Nr.	im	<input type="checkbox"/> Vwhh	<input type="checkbox"/> Vmhh
wenn nein, Deckungsvorschlag:						

Beteiligungen

- II. BMPA / SD zur Versendung mit der Tagesordnung
- III. Beschluss zurück an **Stadtplanungsamt**

Fürth, 02.07.2018

gez. Lippert

Unterschrift der Referentin bzw.
des Referenten

Stadtplanungsamt

Folgende Beratungsergebnisse sind vorhanden:

Ergebnis aus der Sitzung: Stadtrat am 28.06.2018

Protokollnotiz:

Beschluss:

Benennung des Platzes neben dem Jüdischen Museum in Jean-Mandel-Platz

Beschluss: einstimmig beschlossen

Ja: 43 Nein: 0 Anwesend: 43